

INAF avanza hacia la etapa final de su proceso de Acreditación Institucional

El Instituto Nacional del Fútbol, Deporte y Actividad Física (INAF) continúa avanzando con paso firme en su proceso de Acreditación Institucional 2025 ante la Comisión Nacional de Acreditación (CNA-Chile).

El lunes 13 de octubre, el Comité Ejecutivo de Rectoría, junto a la Dirección de Aseguramiento de la Calidad, las Vicerrectorías y Direcciones Institucionales, presentó oficialmente las observaciones y respuesta al Informe de Evaluación Externa emitido por los pares evaluadores.

Con este hito, el INAF cerró una etapa clave del proceso, aportando evidencias que reflejan los avances, fortalecimiento y consolidación institucional en las cinco dimensiones evaluadas por la CNA.

- Docencia y Resultados del Proceso de Formación
- Gestión Estratégica y Recursos Institucionales
- Aseguramiento Interno de la Calidad
- Vinculación con el Medio
- Investigación, Creación y/o Innovación

La siguiente fase corresponde al análisis por parte de la CNA, instancia en la que el Rector Martín Mihovilovic Contreras será invitado a exponer ante el Pleno de la Comisión antes de la votación final del proceso.

El INAF conserva actualmente su acreditación extendida, y se prevé que la resolución oficial del proceso de acreditación sea informada por la CNA entre noviembre y diciembre de 2025.

“Este hito reafirma el compromiso de toda la comunidad INAF con la calidad, la mejora continua y la excelencia en la formación de profesionales y técnicos que contribuyen al desarrollo del deporte y la actividad física que el país requiere.”

Alejandro Espíndola Ortega
Dirección de Aseguramiento de la Calidad